

4. Kreisklasse Herren Süd

TV Loxstedt III : ESC Geestemünde V
Montag, 22.01.2024, 20:00 Uhr

Steinhauer macht den Sack zu

Im Spiel der 4. Kreisklasse Herren Süd traf der TV Loxstedt III am Montag, den 22. Januar im 9. Saisonspiel auf den ESC Geestemünde V. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:1-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 28:8 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigte an diesem Tag Frank Steinhauer.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Frey / Frey holten mit einem 11:6, 11:3, 8:11, 11:2 gegen Rebstock / Peters-Albrecht den ersten Punkt für ihr Team. Lange mit Bohlcks / Berlinke ringen mussten Steinhauer / Lütke-meier, bis sie ihre Kontrahenten mit 5:11, 11:7, 11:7, 7:11, 11:2 niedergerungen hatten. Anlaufschwierigkeiten mussten Cordes / Ahlers zunächst überwinden, bevor ihr 3:1-Erfolg feststand. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Frank Steinhauer gewann sein Spiel gegen Thomas Rebstock überzeugend und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, in drei Sätzen. Den Sieg von Hanke Bohlcks konnte Christoph Cordes im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an den Tisch. Eher wenig Gegenwehr bekam Bernd Frey am Nachbartisch beim 3:0 von Antje Rabe. Beim 3:0-Sieg gegen Patrick Berlinke zeigte Linus Lütke-meier seinem Gegner die Grenzen auf. Bei einem Spielstand von 6:1 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Alexander Frey überzeugte im Einzel gegen Thorsten Peters-Albrecht, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Beim Erfolg in drei Sätzen gegen Hashem Al - Olofi zeigte Lasse Ahlers seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV Loxstedt III und des ESC Geestemünde V. Frank Steinhauer holte mit einem 3:1 gegen Hanke Bohlcks einen Punkt für sein Team. Mit diesem Sieg verbesserte Steinhauer seine Bilanz auf 6:2 in dieser Saison. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach nun 9 Siegen in Serie heißt es für den TV Loxstedt III nun an die letzten Erfolge anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TSV Ringstedt IV am 13.02.2024 möglichst erneut erfolgreich zu gestalten. Das Team des ESC Geestemünde V wird nach nun 5 Niederlagen in Serie im nächsten Spiel am 26.01.2024 gegen den TSV Ringstedt IV erneut versuchen, Punkte einzufahren.

Statistik:

TV Loxstedt III

Doppel: Frey / Frey 1:0, Steinhauer / Lütke-meier 1:0, Cordes / Ahlers 1:0

Einzel: F. Steinhauer 2:0, C. Cordes 0:1, B. Frey 1:0, L. Lütke-meier 1:0, A. Frey 1:0, L. Ahlers 1:0

ESC Geestemünde V

Doppel: Bohlcks / Berlinke 0:1, Rebstock / Peters-Albrecht 0:1, Rabe / Al - Olofi 0:1

Einzel: H. Bohlcks 1:1, T. Rebstock 0:1, P. Berlinke 0:1, A. Rabe 0:1, H. Olofi 0:1, T. Peters-Albrecht 0:1